

## Rawan Bencana Longsor, Brimob Banten Patroli SAR di Desa Ciherang

Ayu Amalia - [BANTEN.MAGZ.CO.ID](http://BANTEN.MAGZ.CO.ID)

Mar 5, 2024 - 03:17



Lebak - Aksi sigap dalam penanganan Evakuasi Bencana Longsor di tunjukkan oleh Personil Batalyon C Pelopor. Yang mana setelah mendapat informasi dari Warga Langsung anggota Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Banten Untuk menuju ke lokasi di Kp. Ciherang Desa Ciherang Kec. Cibeber, Senin(04/03/2024).

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., menginstruksikan

Danyon C Pelopor Kompol Asep Renggana untuk memimpin pelaksanaan giat Patroli SAR Kelokasi Untuk pengecekan wilayah rawan bencana Longsor di kab. Lebak.

Bencana tanah longsor yang terjadi di desa Ciherang kec. cibeber mengalami Kerugian ada 2 Rumah Hilang, 3 Rumah Rusak Berat, dan 4 Rumah Rusak Ringan Untuk Tindakan Lebih Lanjut Menunggu dari Pemerintah Setempat.

Tidak Hanya Anggota Brimob Giat Patroli SAR Juga Langsung Ditangani Instansi terkait Seperti Muspika Kec. Cibeber, Pol PP Kec. Cibeber, BPBD Kec. Cibeber dan Masyarakat setempat membantu pengecekan wilayah rawan bencana Longsor.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi mengatakan kegiatan ini merupakan Wujud Bhakti Brimob kepada Masyarakat dengan melaksanakan patroli SAR dan Quick Respon di sejumlah kawasan atau daerah rawan Bencana untuk mengecek dan memantau secara langsung di lokasi tersebut.

patroli SAR dan Quick Respon siaga bencana ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat saat melakukan aktivitas dan memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan tingkatkan kewaspadaan karena cuaca beberapa hari ini tidak menentu," ujar Kombes Pol Imam Suhadi.

Masyarakat Seputaran memberikan Apresiasi kepada Personil Brimob Serta Instansi Terkait serta Ucapan Terimakasih Semoga Bapak-Bapak Brimob Selalu Dalam Lindungan – Nya.

Disamping Itu Kombes Pol Imam Suhadi juga menyampaikan patroli SAR dan Quick Respon siaga kawasan bencana menjadi salah satu giat rutin yang dilakukan Tim SAR Batalyon C Pelopor. "Masyarakat juga tetap kita imbau berhati-hati dengan cuaca yang tidak menentu ini," Demikian Tutup Kombes Pol Imam Suhadi.